



韓国の先生50名が 神付ふるさと村を訪問

ユネスコスクール日本と韓国交流事業で1月24日、26日韓国の先生たちが関西へ。そのうち50名が26日に「神付ふるさと村」を訪ねられました。日本の教育現場を視察するのが目的のようで、大沢中学生が「神付産土の森」で年1、2回の里山活動している様子を話した後、日本の農業や農村、子供たちが少なくなった神付集落の現状などの話をしました。今日本では少子高齢化や過疎化が大きな社会問題になっていますが、韓国は少子高齢化が日本以上に速い速度で進んでいるようです。

今、退職したら農村へ移住する事を勧められていますが、奥さんが田舎へ行きたがらないと言っておられる方もありました。農業や農村が抱えている課題は日本も韓国もほとんど同じやなあとお話ししました。
岩田格夫

光山だより

3月号
発行

大沢あいのまちづくり
協議会広報部

<http://www.ozo.jp>



道の駅 神戸フルーツ・フラワーパーク 大沢 FARM CIRCUS 一周年記念イベント

2年間の感謝を込めて、そして3年目から新たに始まる、地域との連携強化に向けた取組のスタートラインとして、地元の特産品“いちご”を楽しむフェスを開催します。メインイベントにはいちごマルシェも開催！

道の駅がある大沢町はいちごの産地。やわらかくて流通の難しい品種“章姫(あきひめ)”や、色つやが良く、スイーツに適した“神戸ルージュ”など、種類も豊富です。今年はシーズン真っ只中の3月半ばからいちごフェスを開催し、地元のいちごを使った限定商品などを数多くご用意します。



只中の3月半ばからいちごフェスを開催し、地元のいちごを使った限定商品などを数多くご用意します。



《同時開催》六甲ビール と共同開発 山田錦のビール振舞

いちごマルシェと同日、地元の『山田錦のビール』をお披露目します。地元でとれた酒米 山田錦を使用したオリジナルビール600本を振舞予定。製品化に向け皆さまのお声をお聞かせください。3年目は、当イベントを皮切りに、こうした地元食材の六次産業化や、地域との連携をより深める活動に力を入れていきます。

【参加無料 の謎解き ゲーム ”いちご王子をさがせ”】

《開催期間：2019年 3月23(土)～3月31日(日)予定》

いちごフェスの期間中、春休みに 親子で楽しめる謎解きイベントを実施します。

健康コラム メンタルヘルス

重さは分けると軽くなる」長寿社会となり、多くの国民がなんらかの疾病や障害を抱えながら暮らす時代を迎えています。疾病や障害を抱えても、QOL(クオリティ・オブ・ライフ)の向上を目指して、自分らしく生きられることを望む人が増えています。そうは言っても、人生の途上ではさまざまな出来事に遭遇します。特に予期しないことや、準備が整わないままに受け入れ難い事態に直面すると、どうしていいのかわからなくなるのは自然です。人に話してみることで、相談をすることで、ほんの少しでも気持ちが悪く落ち着くことや、考えが整理できること、行動の選択肢が増えることなどが意外とあるものです。できれば、守秘義務を持ち、さまざまな保健医療福祉制度などにも明るい専門相談員が、保健所や市役所、医療機関(心療内科や精神科)などにいますので、気軽にお尋ね下さい。たいてい、重さは分けると軽くなります。

引用 厚生労働省
「こころの病気と向き合う」
社団法人日本精神保健福祉士協会
常務理事 大塚 淳子

ほっこりおどろ



編み物が大好きだった母が、入院中に曾孫たちのセーターを編んでくれました。3月になったら、雛壇の前で一緒に写真を撮るのを楽しみにしながら、昨年末旅立ちました。

母の望みは叶いませんでしたが、真心の込められたセーターを着せ写真を撮りました。

母が毎月心待ちにしていた「光山だより」今頃は、微笑みながら見てくれているかなあ。 R. K.

行事予定

- 3/1 やまびこ会定例会
- 3/2 子ども銭太鼓らぼーと訪問
- 3/4 光山だより編集委員会

俳句

老い一人鬼にもなれず早寝する
夕餉の支度之余裕日脚伸ぶ
花かんざし今日は良き日誕生日
読まざる絵本歳度や日脚伸ぶ
寒明けけて田畑の草もまよがり
寒明けけて客間の屏風畳みけり
寒明けや眠りし山も目覚めけり
直播きに覆い忘れず日脚伸ぶ
寒明やまだ軽き猪の貯金箱

ちが
正子
三恵子
純子
たみえ
澄子
秀子
勝枝
弘枝



- 3/4 民生児童委員協議会
 - 3/8 中学校卒業式
 - 3/9 大沢婦人会・女性会総会
 - 3/13 青少年育成協議会
 - &ふれあい懇話会
 - 3/14 ふれあい昼食会
 - 地域事務局プロジェクト長会議
 - 3/18 幼稚園修了式
 - 3/21 自治連合会定例役員会
 - 3/22 小学校卒業式
 - 3/25 光山だより印刷
 - 3/30 消防団市民救命士講習
- 絵 小西恵子

神戸市議会議員選挙・兵庫県議会議員選挙のお知らせ

投票日 4月7日(日)

午前7時～午後8時

投票所 大沢地域福祉センター

期日前投票

大沢連絡所

3月30日(土)～4月6日(土)

午前9時～午後5時

- 町民の動き**
- うぶいえ 12/20日西原 東裕一朗さん
 - 凌我 綾我 めようが)ちゃんを
 - おくやみ 2/12日西原 川崎文子さん 98歳
 - 2/21上大沢 藤原伸夫さん 78歳



学校園PJ会議

校区における特例措置により、町外からの通学が出来るようになってから2年が過ぎようとしてい...



1月より7月までの予定で、大沢町コミュニティバスの試行運行が行われているの...

青少協横断幕の設置と学校園標語優秀賞

日頃より青少年の健全育成にご尽力・ご協力を頂いております...

青少協大沢支部 向井善裕

おべんとう みんなでたべると たのしいなうたうとき ころろがどきどき うれしいな...

の会議が3月8日(金)に開催されます。将来を見据えた、高齢者を含む住民の足を確保するための...

2月2日に 1月13日大沢町全地区地震避難訓練の反省会議を行いました。初めて試みた訓練で失敗を経験し、次のステップへ進む一歩となりました。

去る2月4日(月)新規栽培者の紹介を兼ねて、1回目の研究会が開かれました。今年には昨年より...

た、25名の皆様から頂いたアンケートで、問題点が見えてきました。訓練時の説明不足、訓練開始のサインレンが聞こえないなど、多くの...

北区活動助成の募集始まる 次年度の北区 地域提案型活動助成(申請期間が、3月1日(金)より4月10日(水)までの内容で発表されています。助成の内容は、申請団体が地域住民等の協力や参加を得ながら、地域課題の具体的な解決や地域の活性化を図るため、...

追伸 2月初旬に神戸高専にGISを活用した安全安心マップ作成研修に、各地区から参加頂き、地区別のマップ作成方法を学んで頂きました。なお、データに関するしましては、USBを各地区リーダーに近日中にお渡し致します。

みんなが楽しみにしていた2泊3日の冬季野外活動に行ってきました。初日、13人全員が元気に出発。あいにくの雨で現地に近づいても大沢と変わらない景色に少し不安を感じました。



冬季野外活動6年生

最初のレッスンは、雨と強風に負けず、転ぶ練習からスタート。慣れないブーツや板の重さに耐えながら、なんとか緩い傾斜を滑れるようになりました。

地震訓練その後

最後になりましたが、今後の訓練活動に対しましても、皆様のご理解ご協力を宜しくお願い致します。 (安井健十)



ふれあい昼食、ふれあい喫茶のほかに、多くの方々に通院の足としてご利用いただいております。今回のコミュニティバスはご自宅までの送迎をさせていただいており、一度でも利用して頂くと便利さがお分かりいただけると思います。

4月には、岡場駅前の北神支所が北神区役所に格上げされ、利便性が格段に良くなるようですので、区役所への用事にもご利用いただきたいと思っております。

方までにみんながマスターしてました。3日目は、さらに高い、高丸山頂までリフトで上がって、雪山の景色を楽しみながら、パラレルターンの技術を学びました。

大沢幼稚園 生活発表会 プログラム ・劇遊び ・ペンギンの大ぼうけん ・こんなことできるよ ・みんなであそぼう



劇遊びは、先生に「ペンギンの大ぼうけん」の本を読んでもらい、どんなお話か、想像をふくらませ、ペンギんごっこをしていっばい遊び、楽しみました。

劇遊び、こま回し、縄跳び、歌など、1年間の成長した姿を見ていただきました。 (中山貞二)

小学校豆腐づくり



2月7日(木)に、上大沢営農組合の方々に指導いただき、3年生が、豆腐作りに挑戦しました。事前に水につけておいてくださった大豆を使って、豆腐作りの7つの工程をとっても丁寧に指導していただきました。